

ACEPTANDO LA VERDAD

Yamel Gonzalez

Image not found.

Capítulo 1

Parte I

De regreso a un pasado incompleto.

Sin más interrupciones quería regresar a aquella meta que algún día se propuso, quería terminar de escribir, escribir eso que nunca había comenzado, no encontraba la posición correcta para tomar la computadora y poco a poco ir tecleando, pensó en la posibilidad de regresar a la forma en como inicio ese vicio suyo de escribir, pero sabía que en unos minutos se le cerrarían los ojos y de nuevo dejaría inconcluso lo que siempre deseó iniciar. Quería recordar a que forma en la que sus letras encajaban perfectamente, esa forma en la que a quien leyera le llegarán al corazón, le destrozaran el alma o le sacara una sonrisa, pero fueron tantas cosas por las que pasó que de repente de la mente todo se le borraba, era como iniciar un a aventura sin saber donde se encontraba, y para ese momento ya le temía a todo.

Recurrió al pequeño cigarro que escondió, cerca de su puerta y agradeció a aquella del pasado por haber pensado en esa idea, pues en ese momento la salvó un poco del apuro y al momento en que el tabaco se quemaba, le comenzaban a brotar letras en la mente, como si imaginara letras, letras, puntos, comas, acentos y todo lo que pudiera comprender su nueva meta, ya estaba decidida, no había marcha atrás, se sentó en aquella silla ruidosa y su gran acompañante, el escritorio viejo de su abuelo.

Y ya a unos cuantas líneas plasmadas se le apagó todo, se le inmovilizaron las manos y se le secó la boca, pues quería plasmar tanto que se quedó de nuevo sin ideas, el escritorio no lo era todo, ella siempre necesitó de melodías que a veces para sus conocidos podían ser rara, tristes, un poco suicidas y sin sentido. Nada de eso importaba, comenzó a recordar como sus letras y la música eran todo para ella cuando se sentía triste, vacía, enojada, feliz, y de mil maneras inimaginables.

No importó si había ruidos al otro lado de su ventana o en la sala de su casa, ella siguió dejando que sus dedos bailaran al ritmo de soley y su pareja fuera ese teclado nuevo, que no había utilizado en casi nada de provecho, más que en aquellas tareas pequeñas.

Pensó o al menos sentía que estaba recuperando esa parte de ella que en un momento dejó tiradas en el camino.

5:00 / 04 - 11 - 16